

AG 2019 - RAPPORT DU CST

Le CST a poursuivi en 2017 et 2018 la réflexion précédemment commencée, sur les raisons possibles d'un mal-être au sein de la SPP, d'un vieillissement de ses membres et d'un désinvestissement de ses activités institutionnelles et scientifiques. Un questionnaire a été élaboré et envoyé à tous les membres. Nous avons reçu 183 réponses, soit 23,65% du total. Le dépouillement, l'analyse quantitative et qualitative des questionnaires sont très avancés. Un nombre de thèmes, précisés ci-après, se dégagent déjà mais nécessitent la poursuite du travail statistique et de sa lecture.

- Le mode de fonctionnement institutionnel de la société
- La disparition de la dimension symbolique dans l'admission des nouveaux membres
- Les dysfonctionnements de l'ascenseur interne (passage au titulariat)
- Le nombre restreint de ceux qui sont invités à participer à des activités scientifiques (colloques, Congrès, publications).-
- Ce qui fait obstacle au rayonnement de la SPP à l'extérieur et/ou dissuade les candidats éventuels)

Le CST est déjà en mesure de faire des propositions qu'il transmettra en même temps que les résultats complets du questionnaire.

Les membres du CST sont élus, comme le sont ceux du CA, de la Commission des candidatures et de la COPEA, alors que les autres commissions sont ouvertes ou composées de membres cooptés. Le CST est ainsi représentatif de toutes les catégories de membres, ainsi que des différentes régions. Il a tenu son engagement d'être une instance de réflexion sur le fonctionnement de la SPP et son rayonnement externe.

A ce titre, il souhaite mener à son terme sa mission par la présentation à l'AG de son rapport d'activités incluant les résultats du questionnaire envoyé à tous les membres de la SPP.